

# Las limpiadoras y el equipo de mantenimiento son excluidos de las pruebas de COVID-19 de Sanidad

29/04/2020



Imagen de archivo del Centro de Salud Marina Española.

El equipo de trabajadores de limpieza y mantenimiento del Departamento de Salud de Elda ha sido excluido de los test de sangre para detectar anticuerpos frente al COVID-19 que van a hacerle al personal sanitario y sociosanitario de hospitales y centros de salud. Sanidad considera que **estas pruebas deben realizarlas sus empresas, ya que es una contrata**. Es una medida que los trabajadores afectados consideran **"injusta, puesto que nos exponemos también al contagio, y más cuando al principio nos dijeron que nos las harían, y ahora nos dejan fuera"**, señala una de las limpiadoras de Marina Española, Toñi Ortín.

Esta trabajadora de la limpieza explica que **no entiende por qué la semana pasada se pidieron los datos de**

**todo el equipo de limpieza y el de mantenimiento** y luego han excluido a sus trabajadores. Ortín lamenta que **"aunque no tenemos contacto con los pacientes nos cruzamos con ellos y tenemos que limpiar las salas y hasta parte del material de los sanitarios**. Hacemos más de la cuenta porque entendemos que es una situación complicada", indicó.

El equipo de limpiadoras recibió un escrito bajo el título "Urgente nuevo cambio de test voluntario para personal" en el que desde la Secretaría de **Dirección de Atención Primaria** les indican que **"al personal de empresas externas de limpieza y mantenimiento no se les realizarán test rápidos de detección de anticuerpos COVID-19 para profesionales"** y les instan a ponerse

en contacto con la **Unidad de Riesgos Laborales de su empresa.**

Ortín afirma que desde esta unidad les instan a esperar una semana. Señala que **"no hay derecho, hacemos un esfuerzo físico y emocional continuo.** Un día nos prometen que nos harán las pruebas, **eso nos alegra y tranquiliza no solo a nosotras sino a nuestras familias,** y de repente nos lo niegan. **Estamos machacadas y no creemos merecer este trato,** que nos excluyan, **emocionalmente ha sido un mazazo.** Todos los compañeros estamos juntos en esta lucha para

que nos hagan las pruebas, solo queremos que nos traten por igual".

El representante sindical en el Hospital de Elda de Comisiones Obreras, **Manuel Esteve,** ha lamentado que esta es una medida que, según la dirección del Departamento de Salud son instrucciones de Conselleria, y no incluye a todos los trabajadores de empresas externas: **"No estamos de acuerdo y hemos exigido que se hagan"**. Hoy mismo se ha reunido el Comité de Prevención de Salud Laboral, como cada miércoles, y uno de los puntos a tratar será precisamente este.